

P R E S S E I N F O R M A T I O N

„Ganz Linz – ein Gruppenfoto von oben“

Vergangenes Wochenende war es soweit – das im Rahmen des diesjährigen Ars Electronica Festivals geplante und wetterbedingt verschobene Linzer Gruppenfoto wurde am Sonntag, 16. September, nachgeholt und erwies sich nach Sichtung der ersten Bilder als voller Erfolg.

(Linz, 21.09.2007) Am Sonntag, 16. September, lud Ars Electronica zum Linzer Gruppenfoto: In rund 1100 Metern Höhe kreiste ein speziell für orthografische Fotografie ausgerüstetes Kleinflugzeug der Salzburger Firma fmm über dem Linzer Stadtgebiet. Im Rahmen des vierstündigen Überflugs wurden mehr als 4000 hochauflösende Bilder von Linz und seinen BewohnerInnen aufgenommen.

Linzer Gruppenfoto - ein voller Erfolg

Das Linzer Gruppenfoto erwies sich als voller Erfolg: Mehr als 150 Projekte wurden schon im Vorfeld angekündigt – die Liste der beteiligten Firmen, Behörden, Unternehmen und Kunst- und Kulturbetriebe war lang. Nach Sichtung der ersten Bilder wurde jedoch schnell klar, dass die Erwartungen der Veranstalter sogar noch

übertroffen wurden und die Zahl der tatsächlich umgesetzten Projekte, wie etwa Kunstwerke, Grußbotschaften oder Logos, in die Hunderte geht.

Ende September 4000 Fotos einsehbar

Seit Freitag, 21.09., können nun die ersten 50 hochauflösenden Bilder des Linzer Stadtgebiets im Ars Electronica Center begutachtet werden. Bereits Ende September sollen dann alle 4000 Fotos im Museum der Zukunft zu sehen sein.

Um den gewünschten Ausschnitt von Linz leichter zu finden, suchen Sie bitte im Plan unter http://projects.aec.at/ganz_linz/ die verortete Referenznummer des von Ihnen gesuchten Gebiets. Mit dieser lässt sich das Bild Ihrer Wahl später im Handumdrehen finden.

Um sicherzustellen, dass bei der Sichtung der orthografischen Aufnahmen keine Projekte übersehen werden, sind alle Mitwirkenden am Gruppenfoto aufgerufen, eine Kurzbeschreibung ihres Werks samt Adresse an gruppenfoto@aec.at zu übermitteln. Ein Luftbild davon wird in weiterer Folge im Internet über die WikiMap Linz veröffentlicht. <http://www.aec.at/wikimap/>

Sollten Sie Fotos von Ihren Vorbereitungen auf das Linzer Gruppenfoto veröffentlichen wollen, übermitteln Sie diese bitte ebenfalls an gruppenfoto@aec.at

Rückfragehinweis:

Mag. Robert Bauernhansl
Assistent Pressebetreuung

Tel +43.732.7272-32

email: robert.bauernhansl@aec.at